
  

令和３年度第３回多摩市まち美化推進協議会書面会議開催結果 

 

意向確認書回答者数：８名 

 

１ 報告事項 

 

① 「多摩市消費生活フォーラム＆エコ・フェスタ 2021の実施報告について」 

（１） 修正事項なし ８名 

（２） 修正が必要となる箇所がある ０名 

 

 

②「令和３年度 まち美化貢献者・団体表彰式の実施について」 

（１） 修正事項なし ８名 

（２）  修正が必要となる箇所がある ０名 

 

③「令和３年度 まち美化重点区域啓発用路面シートの貼付報告について」                               

（１） 修正事項なし ８名 

（２）  修正が必要となる箇所がある ０名 

 

④「令和３年度 秋のまち美化キャンペーンの報告について」 

（１） 修正事項なし ８名 

（２） 修正が必要となる箇所がある ０名 

 

⑤「今後のスケジュールについて」 

（１） 修正事項なし ８名 

（２） 修正が必要となる箇所がある ０名 

 

報告事項について修正はありませんでした。 

 

 

 

 

 

 



 

２ 協議事項 

①「令和４年度 多摩市まち美化キャンペーン（案）について」 

（１） 修正事項なし ７名 

（２） 修正が必要となる箇所がある １名 

 

 

場所・理由 

秋のまち美化キャンペーンに参加しましたが、春はコロナがまた、流行り出している様

ですので開催を見合わせた方がいいと思います。 

 

 

②「海ごみ問題（子供向けポスターの作成）について」 

（１） 修正事項なし ７名 

（２） 修正が必要となる箇所がある １名 

 

場所・理由 

子供が見た時、海のゴミの事なのか、多摩市の川の清掃なのか全体的に説明が入っても

良いと思いました。（←子供目線ですと、少しわかりずらい様子） 

私としては、多摩市の川へ流れている（捨てられている）ゴミがたくさん拾うことがで

きたという事、それが海へ行ってしまうよという事をもう少し載せても良いと思いまし

た。 

住んでいる場所からできる事へにつなげる。子供でもわかりやすいイラストで説明する

と良いと思います。 

後、アホウドリの死がいの写真は子供が見るのは、大変ショッキングな内容と思いま

す。海のプラゴミを訴えるなら、アホウドリは怖くない説明文。ショックの少ない別の

写真へ変更すると良いと思いました。 

 

 

 

 

 

 



 

協議事項について 

① については１名の方から修正意見がありました。 

【いただいたご意見に対する市からの回答】 

ご意見ありがとうございました。 

令和４年度 多摩市まち美化キャンペーンについては新型コロナウイルスの感染状

況を慎重に見極めて、開催の可否を判断させていただきたいと考えています。現時

点では、開催する方向で考えながら、状況に合わせて柔軟に対応していきたいと考

えています。また開催するにしても万全の新型コロナウイルス対策をたてて開催を

したいと思います。ご理解をよろしくお願いいたします。 

 

② についても１名の方から修正意見がありました。 

【いただいたご意見に対する市からの回答】 

ご意見ありがとうございました。 

「海ごみ問題（子供向けポスターの作成）について」いただいたご意見をもとに修正

して令和４年度のまち美化推進協議会において再度ご提出させていただきたいと思い

ます。どうぞよろしくお願いいたします。 


